



Amtliche Mitteilungen 10/2019

**Ordnung zur Änderung der Prüfungsordnung
für den Masterstudiengang
Experimentelle und Klinische Neurowissenschaften
der Medizinischen Fakultät und der
Mathematisch-Naturwissenschaftlichen Fakultät
der Universität zu Köln**

vom 27.02.2019

Universität zu Köln



I M P R E S S U M

Herausgeber: UNIVERSITÄT ZU KÖLN
DER REKTOR

Adresse: ALBERTUS-MAGNUS-
PLATZ 50923 KÖLN

Erscheinungsdatum: 21. MÄRZ 2019

Öffentlich ausgelegt am: 21. MÄRZ 2019

bis: 25. APRIL 2019

**Ordnung zur Änderung der Prüfungsordnung
für den Masterstudiengang
Experimentelle und Klinische Neurowissenschaften
der Medizinischen Fakultät und
der Mathematisch-Naturwissenschaftlichen Fakultät
der Universität zu Köln**

vom 27.02.2019

Aufgrund des § 2 Abs. 4 und des § 64 des Gesetzes über die Hochschulen des Landes Nordrhein-Westfalen (Hochschulgesetz - HG) in der Fassung des Hochschulzukunftsgesetzes (HZG) vom 16. September 2014 (GV. NRW. S. 547), zuletzt geändert durch Artikel 3 des Gesetzes zur Sicherung der Akkreditierung von Studiengängen in Nordrhein-Westfalen vom 17. Oktober 2017 (GV. NRW. S. 806), haben die Medizinische Fakultät und die Mathematisch-Naturwissenschaftliche Fakultät der Universität zu Köln die folgende Ordnung erlassen:

Artikel 1

Die Prüfungsordnung für den Masterstudiengang Experimentelle und Klinische Neurowissenschaften der Medizinischen Fakultät und der Mathematisch-Naturwissenschaftlichen Fakultät der Universität zu Köln vom 21. Dezember 2017 (Amtliche Mitteilungen 2/2018) wird wie folgt geändert:

§ 29 Absatz 2 Satz 2 erhält folgende Fassung:

„Gleichzeitig tritt die Prüfungsordnung vom 22.12.2010 (Amtliche Mitteilungen 1/2011) außer Kraft.“

Artikel 2

Diese Ordnung wird in den Amtlichen Mitteilungen der Universität zu Köln veröffentlicht und tritt mit Wirkung vom 2. Oktober 2015 in Kraft.

Ausgefertigt aufgrund des Beschlusses der Engeren Fakultät der Medizinischen Fakultät vom 23.01.2019, des Beschlusses der Engeren Fakultät der Mathematisch-Naturwissenschaftlichen Fakultät vom 22.11.2018 und des Beschlusses des Rektorats der Universität zu Köln vom 18.12.2018.

Köln, den 27.02.2019

Der Dekan der Medizinischen Fakultät
der Universität zu Köln
Universitätsprofessor Dr. Dr. h.c. mult. Thomas Krieg

Der Dekan der Mathematisch-Naturwissenschaftlichen Fakultät der
Universität zu Köln
Universitätsprofessor Dr. Günter Schwarz